Communiqué de presse

Paris, le 29 juin 2017



La ministre de la Culture

Célébration des 40 ans des Directions régionales des affaires culturelles

Françoise Nyssen, ministre de la Culture, réunit ce jour l'ensemble des directeurs et anciens directeurs régionaux des affaires culturelles pour célébrer 40 ans d'action au service de la déconcentration culturelle.

Il y a 40 ans, Françoise Giroud, alors secrétaire d'État à la Culture, instaurait dans chaque région une direction régionale des affaires culturelles (DRAC) chargée de la mise en œuvre de la politique culturelle du Gouvernement.

Les DRAC font vivre au quotidien le dialogue entre l'Etat et les collectivités territoriales, en exerçant des missions d'expertise, d'accompagnement des acteurs culturels, d'animation, de conseil et de médiation.

« Je serai ministre de la culture des territoires, de tous les territoires, sans distinction – et notamment sans distinction entre Paris et les régions. Le travail des DRAC est le cœur même de cette ambition : c'est l'Etat qui s'engage partout, sur le terrain, là où la culture prend racines »

Ce quarantième anniversaire est l'occasion de mobiliser l'ensemble des partenaires de l'État dans un exercice de prospective territoriale qui permettra de rassembler autour des DRAC les acteurs des politiques culturelles et penser ainsi l'action culturelle de demain.

Françoise Nyssen salue et remercie les 165 directrices et directeurs qui ont exercé leurs missions avec engagement sur l'ensemble du territoire en métropole et dans les outremer et tous ceux qui, aujourd'hui exercent sans relâche leur action au service des territoires.